

18 de junio de 2012

El presidente de la CHS visita la localidad de Cuevas del Almanzora

Se trata de la primera visita a la provincia del Almería del nuevo presidente de la Confederación, Miguel Ángel Ródenas

El organismo de cuenca ejecuta actualmente una actuación de recuperación paisajística en la rambla de Las Canalejas

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha visitado esta mañana la localidad almeriense de Cuevas del Almanzora, donde se ha reunido con su alcalde, Jesús Caicedo, en el marco de la primera visita a la provincia de Almería del presidente de la CHS desde que asumiera la presidencia, el pasado mes de marzo.

Durante el encuentro, celebrado en el Ayuntamiento, Ródenas y Caicedo han abordado diferentes cuestiones relacionadas con las competencias de la CHS en el término municipal de Cuevas del Almanzora, además de profundizar en los mecanismos de coordinación entre ambas administraciones.

Tras la reunión, el presidente de la CHS y el alcalde de la localidad han realizado un recorrido por el municipio, donde han visitado diversos enclaves, como la rambla de Las Canalejas, en la que el organismo de cuenca está ejecutando una actuación de recuperación paisajística que será inaugurada próximamente.

Cuevas del Almanzora es uno de los ocho municipios almerienses cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, en la que se integran un total de 132 localidades, repartidas entre las provincias de Almería, Granada, Jaén, Albacete, Alicante y la Región de Murcia.

Los recursos que gestiona la Confederación Hidrográfica del Segura, incluidos los procedentes a través del trasvase Tajo-Segura, son claves para el abastecimiento urbano y para el mantenimiento de los cultivos de la zona oriental de Almería, caracterizados por su alto rendimiento y su gran capacidad exportadora.

Recuperación de la rambla de Las Canalejas

En el término municipal de Cuevas del Almanzora, la Confederación ultima las obras de acondicionamiento de un sendero peatonal asociado a la rambla de las

Canalejas, que cuenta con una longitud de diez kilómetros, entre Los Lobos y la desembocadura del río Almanzora.

Esta actuación de mejora ambiental y paisajística, que cuenta con un presupuesto total de 751.424 euros, con cargo a los fondos FEDER de la Unión Europea, conectará las poblaciones de Palomares, Villaricos, Los Lobos, La Mulería y Las Herrerías, cuyos vecinos utilizan este itinerario para sus desplazamientos a pie y en bicicleta.